



かさおか2



「駅前コラボ in 笠岡」



『年の初めに思うこと』

会長の奮闘記 その12

2022年の幕開けとともに、まちづくり協議会も新たな方向に向かっており、昨年6月から始まった「笠岡市まちづくり協議会制度見直し検討委員会」も日程をほぼ消化し、今後は、まちづくり協議会条例の制定や手続きの発行も予定されています。

まちづくり協議会が平成24年4月に発足して、未だ認知度も低いため再出発を図ろうとするものですが、本当に身近な形となつて未だに繋がつてもらいたいと願っています。

さて、新型コロナウイルスの出現以来、地域活動は制限を余儀なくされており、私たち自らが知恵を出しながら切り開かなくてはなりません。また、役員の高齢化や人材の不足が喫緊の課題になっており、今年3月末には役員改選期を迎えます。各種団体と地区運営委員会から2年の任期で推薦されていますが、新たな人材の発掘・ご推薦を賜りまして、まちづくり協議会の更なる発展に、お力添えをお願いしたいと思います。

ところで、笠岡駅前のイルミネーションも、キム・ジンホさんを中心に、高校生が連携して12月18日に無事点灯式を終えました。今後とも高校生の新しいアイデアで地域を元気にする活動にご声援をお願いいたします。

コロナの感染状況により変更・中止する場合があります。



- 2月2日(水)の「くらし部会」及び、2月13日(日)の防災学習会は、コロナの感染拡大のため中止します。
- 2月18日(金)14:30～令和4年第1回文化部会を予定

『笠岡地区まちづくり協議会』

事務所：笠岡市笠岡2627番地

「井戸会館」内

電話：63-5949

Fax：75-0101

E-mail：zukuri2@mx1.kcv.ne.jp

開館日：月・水・金曜日の

14時～17時まで

第8回子どもふれあい祭り

3年11月28日開催



プラ板作り



新型コロナの感染を防ぐため、昨年から家族単位で参加をお願いしています。事務局を始めスタッフのみなさん本当にありがとうございました。 子育て部会長 藤井陽介



親子で羽根つき



☆令和3年火災発生状況 ()内は2年中

笠岡市 30件 (47件)

うち笠岡 0件 (4件)

建物火災 0件 (3件)

林野火災 0件 (0件)

車両火災 0件 (0件)

その他火災 0件 (1件)

☆火災ゼロを達成しました。

おうち時間
家族で点検
火の始末



春の全国火災予防運動 3月1日(火)～

住宅防火 いのちを守る10のポイント 7日(月)

○4つの習慣

1. 寝たばこは絶対にしない、させない。
2. ストープの周りに燃えやすいものを置かない。
3. こんろを使うときは火のそばを離れない。
4. コンセントはほこりを清掃し、不必要なプラグは抜く。

○6つの対策

1. 火災の発生を防ぐために、ストーブやこんろ等は安全装置の付いた機器を使用する。【出火防止】
2. 火災早期発見のために、住宅用火災警報器を定期的に点検し、10年を目安に交換する。【早期覚知】
3. 火災の拡大を防ぐために、部屋を整理整頓し、寝具、衣類及びカーテンは、防災品を使用する。【延焼拡大防止】
4. 火災を小さいうちに消すために、消火器等を設置し、使い方を確認しておく。【初期消火】
5. お年寄りや身体の不自由な人は、避難経路と避難方法を常に確保し、備えておく。【早期避難】
6. 防火防災訓練への参加、戸別訪問などにより、地域ぐるみの防火対策を行う。【地域の助け合い】

編集後記

2月4日は立春、暦の上では春が始まった1日目ですが、まだまだ寒い日が続くと思われます。今年も恵方巻を食べ、コロナに負けないで健康な毎日を過ごしてください。 I. M

～お知らせ～

2月19日から予定していた「笠岡ひなめぐり」は新型コロナ・オミクロン株の感染拡大のため、残念ながら実行委員会としての活動は中止になりました。



笠岡ひなめぐり
実行委員会